

Robert Thiffault

| DIPLOMÉ INSPIRANT



Robert Thiffault est un diplômé inspirant de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval, dont le parcours, tant professionnel que personnel, illustre l'engagement et le leadership.

Pharmacien chevronné en pharmacie hospitalière, il s'est distingué par son expertise, son engagement envers l'enseignement et son dévouement à l'amélioration des soins de santé. Il a obtenu un baccalauréat en pharmacie en 1983 et une maîtrise en pharmacie hospitalière en 1993 à l'Université Laval, affirmant ainsi son intérêt marqué pour la gestion des services pharmaceutiques en milieu hospitalier.

Sa carrière professionnelle a débuté en 1983 en tant que pharmacien à l'Hôpital St-Vincent-de-Paul de Sherbrooke, où il a travaillé jusqu'en 1988. Par la suite, il a rejoint le Centre intégré universitaire de santé et de services sociaux de l'Estrie – Centre hospitalier universitaire de Sherbrooke (CHUS), où il a occupé le poste de coordonnateur de l'enseignement et de la formation pour les deux principaux établissements hospitaliers de Sherbrooke, l'Hôpital Fleurimont et l'Hôtel-Dieu de Sherbrooke. Il a exercé cette fonction de 1988 à 2015, laissant un héritage durable dans la formation continue des professionnels de la pharmacie.

Pharmacien au CHUS (Hôpital Fleurimont et Hôtel-Dieu), il s'illustre également dans le domaine des soins palliatifs, en participant activement aux travaux du Regroupement de pharmaciens experts en soins palliatifs et à la rédaction du Guide pratique des soins palliatifs : gestion de la douleur et autres symptômes. Il a été également impliqué dans la gestion de la douleur post-opératoire (Hotel-Dieu et Fleurimont) et a travaillé à la clinique de la douleur chronique (Fleurimont 2014-2015).

Il agit aussi comme porte-parole expert de l'A.P.E.S. auprès des médias sur les questions de douleur et de soins palliatifs. Il a travaillé au GMF Galt-Belvedere pour la clientèle en soins palliatifs et atteinte de douleur chronique durant la période 2016-2020. Il a été nommé à la Commission des soins de fin de vie (SCFV) pour la période de 2015-2023.

En reconnaissance de son engagement exceptionnel, il a reçu plusieurs distinctions, dont le titre de Fellow de l'Ordre des pharmaciens du Québec en 2022 et le prix 50 pharmaciens d'honneur de l'A.P.E.S. en 2011.